



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Interpellation Nr. 77 Heidi Mück betreffend Unterbringung unbegleiteter minderjähriger Asylsuchender in Basel; schriftliche Beantwortung

P155400

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt wird den Bedürfnissen von unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden (UMA) seit vielen Jahren umfassend Rechnung getragen. Bei der Betreuung und Unterbringung steht nicht das Asylgesuch, sondern die Tatsache im Vordergrund, dass es sich um Minderjährige handelt, die gemäss Kinderrechtskonvention und schweizerischer Gesetzgebung besonderen Schutz und Förderung brauchen.

